

Aktuelle Informationen

Februar 2023

Sehr geehrte Spender und Freunde der Stiftung *Kinder in Afrika*, wir blicken zurück auf durch Corona geprägte Jahre.

Obwohl die Pandemie in alle Bereiche des Lebens eingegriffen hat, konnten wir mit Ihrer Hilfe durchgehend erfolgreich Hilfe für Kinder in Afrika leisten.

Während der Coronazeit wurden die Schulbauten Bunyinja, Wekelekha, Munamba, Maresi und eine Erweiterung von Munamba (alle in Uganda) abgeschlossen. Zusätzlich konnte ein Zahnarztstudium gefördert und Lehrerhilfe gegeben werden.

Rückblick: Corona-Jahre 20/21/22

Realisierte Projekte	Volumen
2020 Secondary School, Bunyinja, UG Neubau und Einrichtung einer Sekundarschule mit 4 Klassenstufen, 4 Werkstätten, Bücherei, Lehrerzimmer, Labor, Latrinen, Halle, Küche. Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 111.000,-
2021 Primary School, Wekelekha, UG Bau und Einrichtung einer Grundschule Vier Klassenzimmer, zwei Büros, Lehrerzimmer, Küche/Store Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 29.000,-
2021/22 Primary School, Munamba, UG Bau und Einrichtung einer Grundschule Vier Klassenzimmer, zwei Büros, Lehrerzimmer, Küche/Store Erweiterung: fünf Klassenzimmer, zwei Lehrerwohnungen Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 34.000,- € 36.900,-
2022 Primary School, Maresi, UG Bau und Einrichtung einer Grundschule Vier Klassenzimmer, zwei Büros, Lehrerzimmer, Küche/Store Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 35.600,-
Ausbildungspatenschaften 2020-2022	€ 32.000,-
Gesamtvolumen	€ 278.500,-

Aktuell ist eine Grundschule in Mutsasa, Uganda im Bau. Natürlich werden weiterhin die Patenkinder unterstützt und je nach vorhandenen Mitteln weitere Projekte.

Die Stiftung hat ein neues Vorstandsmitglied, Katharina Mitzlaff (27 Jahre alt) gewonnen und freut sich über die Verjüngung und Verstärkung, die sich in der Öffentlichkeitsarbeit bemerkbar machen wird.

Ausblick: Das Jahr 2023

Laufende Projekte	Volumen
Bau Primary School, Mutsasa, Uganda Neubau und Einrichtung einer Grundschule mit 4 Klassenstufen, Lehrerzimmer, 2 Büros, Küche/Store und Latrinen. Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 41.401,-
Ausbildungspatenschaften	€ 12.000,-
Gesamtvolumen	€ 53.401,-

Geplante Projekte
Bau von weiteren Schulen oder Schulgebäuden mit Schwerpunkt in Uganda

Die Stiftung Kinder in Afrika dankt herzlich für Ihre Spenden und Ihre Unterstützung!



Juli 2022: Übersichtsfoto der Grundschule Luwa, Uganda.

Über die Stiftung Kinder in Afrika

Die Arbeit der Stiftung Kinder in Afrika zielt darauf ab, die Lebensumstände benachteiligter Kinder in Afrika nachhaltig zu verbessern.

In ihrer **Projektarbeit** widmet sich die Stiftung vor allem dem Bau von Schulen und Ausbildungseinrichtungen, um betroffenen Kindern durch ein angemessenes Lernangebot eine selbstbestimmte Zukunft zu ermöglichen. Darüber hinaus engagiert sich die Stiftung in der Vermittlung von **Ausbildungspatenschaften**: Spender übernehmen hier die Kosten eines Kindes für Schulgebühren, Schulkleidung, Lehrmaterial und ggf. die Unterbringung in einem Internat (€ 30 pro Monat).

In beiden Bereichen arbeitet die Stiftung seit Jahren erfolgreich mit Projektpartnern in den entsprechenden Ländern zusammen.

Der Verteilung von Spendengeldern in Projekte oder Patenschaften geht stets eine sorgfältige Bedarfsanalyse voraus.

Die Arbeit der Stiftung ist ehrenamtlich. Es werden keine Gewinne erzielt. Seit 1985 wurden 62 Schulen (38 Grund-, 9 Sekundarschulen, 15 Ausbildungszentren) gebaut.

Weitere Informationen finden Sie auf: stiftung.kinder-in-afrika.de.